

Großer Bahnhof für Justus Plenge

Youngster des SV Kirchdorf holt mit persönlicher Bestleistung Bronze bei Deutschen Meisterschaften

KIRCHDORF ■ Ehre, wem Ehre gebührt: Einen tollen Empfang bereitete der Schützenverein Kirchdorf am Dienstagabend Justus Plenge, der sich bei den Deutschen Meisterschaften in München mit der mehrschüssigen Luftpistole bei den Schülern Edelmetall geholt hatte. Im Namen des Schützenvereins Kirchdorf gratulierte Präsident Gerd Harzmeier ihm herzlich zu dem größten Erfolg, den er dem SV Kirchdorf mit seiner Bronzemedaille beschert hatte.

Plenges sportlicher Werdegang ist seit seinem Eintritt 2013 schon bemerkenswert: Es begann bei der Kreismeisterschaft 2014 in Dörriehof. Sein Wunsch war es ja, Pistole zu schießen.

Die Disziplin war Lichtpunktpistole Auflage, da der Youngster aber mit den ersten Schüssen nichts getroffen hatte, bat er darum, doch „Freihand“ schießen zu dürfen. Und siehe da, er hat getroffen! In dem Jahr wurde er schon Zweiter bei der Bezirksmeisterschaft in Groß Lessen. Der erste Höhepunkt erfolgte bei der Landesverbandsmeisterschaft: Plenge schoss mit der Lichtpunktpistole 162,0 Ringe und sicherte sich in der Jahrgangsklasse 2003 den Landesmeistertitel. 2015 ging das Talent des SV Kirchdorf dann mit der Luftpistole an den Start und verbesserte sich stetig. Bei der



Gerd Harzmeier, Präsident des SV Kirchdorf, gratulierte Justus Plenge zu seiner Medaille. Er hatte Bronze bei der DM in München bei den Schülern mit der mehrschüssigen Luftpistole geholt. ■ Foto: Vallan

Landesmeisterschaft nahm er Rang fünf in der Schülerklasse B ein.

2016 hat Plenge dann schon „zweigleisig“ geschossen: Luftpistole und mehrschüssige Luftpistole. Bei der Landesmeisterschaft belegte er mit der Luftpistole in der Schülerklasse A den vierten Platz. Mit der mehrschüssigen Luftpistole wurde er mit 22 Treffern sogar Landesverbands-

meister. Mit dieser Trefferzahl hatte der Sportschütze des SV Kirchdorf den Grundstein für die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft in München gelegt – seine erste Qualifikation!

2017 hatte Plenge dann abermals mit der mehrschüssigen Luftpistole die Fahrkarte zu den Deutschen Meisterschaften gelöst. Dort schaffte er persönliche Bestleistung:

Von möglichen 30 Treffern erzielte er 28.

Präsident Gerd Harzmeier bescheinigte dem Schüler eine hervorragende Nervenstärke, denn sonst wäre dieses Traumergebnis sicher nicht möglich gewesen. Als Anerkennung für seine bemerkenswerte Leistung überreichte ihm Lea-Sophie Osterkamp seitens des SV Kirchdorf ein Präsent.